

2009年7月14日 京都府内で初めての外部電源式供給スタンド  
が設置されました。

※取材現場にて当社の外部電源式アイスト車両をご使用いただきました



■株式会社イーテック物流(京都府)



ISO9001の取得をはじめ、環境や品質の取り組みを強めてきました。アイスト倶楽部で日野製のトラックに200Vクーラーがついているのを見て、三菱に働きかけました。ふそう初のアイストトラックです。

アイドリングストップをはじめ、お客様の環境配慮への要求は年々高くなっています。導入はまだ2台ですがアピールできるものが増えました。

本社の近くにアイストスタンド(コーナンフリート京都南上り線給油所)ができるのも動機になりました。ドライバーにいい条件で仕事をしてもらえるのが嬉しいです。

株式会社イーテック物流 執行役員 小北克茂氏



鳥栖で4〜5時間使っています。アイドリングをしないから、とにかく静か。より深い休息がとれている感じです。朝、起きたときの疲れが違います。

環境にいいことしてるな、役に立っている、という意識があります。誇りを持って仕事ができるのがうれしいです。

注意力のレベルが高くなっている気がします。いい睡眠がリスクを下げているのかなあ？

株式会社イーテック物流 乗務員 小山伸二氏